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昨年に続き今年もボ
ランティアスタッフの一
員として参加させて頂き
ました。昨年から今後10
年間、当市『サンパーク都
留』で大会が継続して行わ
れる意義がたくさんある
事を実感しました。
まず、昨年会った小中

高校生が一回りたくまし
く成長していた姿に会え
たこと。そこにはお互い
今年も再会できた懐かしさが広がり、選手や応援の
父母の皆さんとも自然に会話が弾み、私たちの心を
込めた1杯の冷たい飲み物で、心から応援の言葉や励
ましの気持ちを伝えることができたと思います。
また、昨年経験をしているためか気持ちに余裕が

生まれ、選手や運営スタッフの方々に、競技にます
ます集中して頂くためのより良い環境づくりに心配
りができたのではないかと思います。
深い鹿留の地のさわやかな芝生の斜面を滑り降り

る小学校1年生の姿や、たくましく力強い高校生の雄
姿を楽しく応援できたことや、「来年も絶対来るね」
と約束してくれた汗いっぱいの他県の大勢の選手た
ちに会えた夏の一日でした。
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全国から約80名の選
手を迎えて、この大会が、
大成功を収めることがで
きました。大会は好天に
恵まれ、3日間とも最高
のコンディションで行う
ことができました。
今年の大会で印象に残

ったことは、昨年に比べ
て参加者が増えたことは
もちろんですが、選手全
体の技術が格段に向上し

たということです。競技運営をするにあたり最も気
を遣ったことは、参加選手が「来年もまた出たい」と
思うような大会にするということです。そのために
は選手が自分の力を出し切った充実感を味わうとと
もに、コースアウトや転倒することなく無事にゴー
ルにたどり着くということが欠かせません。それで
も何人かの選手が転倒というアクシデントに見舞わ
れましたが、どの選手も最後まであきらめずゴール
したことは、非常にすばらしいことでした。今回、
選手の力量が上がったことにより、コースセッティ
ングの幅が広がり、大会が迫力ある見応えがあるも
のになりました。来年は、今年以上に充実した大会
になるよう期待しています。

裏方さんとして大会に参加


